



No. 229

Le 5 octobre 1990

## LE CANADA FAIT PART DE SES PRÉOCCUPATIONS AU SUJET DES DROITS DE LA PERSONNE AU MYANMAR

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a déclaré aujourd'hui que l'ambassadeur du Canada au Myanmar, M. Émile Gauvreau, avait exprimé au gouvernement du Myanmar les graves préoccupations du Canada devant le refus du gouvernement provisoire de céder le pouvoir législatif à l'assemblée nationale du Myanmar et de libérer les dirigeants du Front national démocratique, dont le chef du parti Daw Aung San Suu Kyi. Le Canada compte parmi les dix-huit pays qui ont fait des représentations auprès du gouvernement du Myanmar ces derniers jours.

M. Clark a indiqué qu'il était particulièrement inquiet et consterné par les arrestations récentes d'autres dirigeants du Front national démocratique par le gouvernement provisoire du Conseil d'État pour la restauration de la loi et de l'ordre.

"Le gouvernement provisoire et l'armée du Myanmar doivent engager un dialogue constructif avec le Front national démocratique, convoquer l'assemblée nationale élue et relâcher tous les prisonniers politiques. Ce dialogue n'est possible que si les dirigeants du Front national démocratique sont libres," a dit M. Clark.

L'ambassadeur du Canada a souligné au gouvernement du Myanmar tout le sérieux que le Canada attache à la violation de lieux diplomatiques, comme par exemple la récente intrusion par l'armée dans l'enceinte diplomatique de la République fédérale d'Allemagne, ainsi que le harcèlement et l'arrestation du personnel engagé sur place travaillant pour d'autres missions diplomatiques.

-30-

Pour de plus amples renseignements, les médias peuvent communiquer avec:

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada.  
(613) 995-1874